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Sehr geehrter Herr Galli, 
 
Die Entwicklung des Klinikstandortes Breisach ist symptomatisch für eine verfehlte 
Gesundheitspolitik. Um Kosten zu sparen wurden die Kreiskliniken wie jene in 
Breisach privatisiert. Das war in den 1990er Jahren, als privatisieren in vielen 
Bereichen das Zauberwort war. Heute sollte Ernüchterung eintreten. Breisach ist ein 
denkwürdiges Beispiel dafür. Die AfD im Kreistag hatte frühzeitig vor einem Abbau 
von Leistungen am Standort Breisach gewarnt und als einzige Kraft die Schliessung 
der Bauchchirurgie abgelehnt. An einem Abbau von Leistungsbereichen mag eine 
Aktiengesellschaft ein Interesse haben, aber politisch kann das nicht gewollt sein. 
Mittlerweile scheint es in Breisach sprichwörtlich ans Eingemachte zu gehen - von 
wegen nach Schliessung der Bauchchirurgie wird alles besser. Die Bundespolitik ist 
ein Teil dieser Misere, sie muss ihre Vergütungsregeln überarbeiten, damit Dinge wie 
die Notfallversorgung nicht unterfinanziert sind. Eine Stimme für die AfD, für die ich 
kandidiere, ist auch eine Proteststimme gegen die verfehlte Klinikpolitik, wie sie in 
Breisach leider immer deutlichet wird.  
Abschliessend mein Dank an die Mitarbeiter der Klinik; sie brauchen eine bessere 
Zukunftsperspektive mit einem anderen Träger und einer anderen 
Gesundheitspolitik. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Marco M. Näger 
 
 
Bundestagskandidat für die AfD im Wahlkreis 281 Freiburg 
 
Kreisrat der AfD im Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald 
 


